



**Antrag Nr.: 0 2 1 7 / 2 0 2 1 - 2 0 2 6**

Gremien	Datum	TOP	beschlossen	Bemerkungen
Rat	15.12.2022			
Sportausschuss	22.06.2023			
Finanzausschuss	27.06.2023			
Verwaltungsausschuss	05.07.2023			
Rat				

***Errichtung einer Disc-Golf-Anlage; Ratsantrag der SPD***

**Beschlussvorschlag:**

Der Rat beschließt, dem Ratsantrag der SPD-Fraktion auf Einstellung von 10.000€ für die Errichtung einer Disc-Golf-Anlage am Heimathaus zuzustimmen.

**Begründung:**

Mit Schreiben vom 24. November 2021 beantragt die SPD-Fraktion die Einstellung von 10.000€ in den Haushalt 2023. Mit diesen Mitteln soll eine Disc-Golf-Anlage angeschafft werden.

Auf Anregung zweier ehemaliger Mitglieder der „Skywalkers“, die bereits vor einigen Jahren mit der Absicht auf die Stadt Rotenburg zugekommen sind, soll eine „Disc-Golf-Anlage“ auf dem Heimathausgelände und in einem zweiten Schritt eine Erweiterung im Park des Landkreises Am Hopfengarten errichtet werden, die sie auch weitestgehend selbst betreuen möchten.

Auf einer Disc-Golf-Anlage werden Körbe als Zielpunkte auf freier Fläche installiert, die aus einer Entfernung von ca. 55 - 120 m mit der Frisbee-Scheibe getroffen werden müssen. Ein wettbewerbsfähiger Parcours besteht aus insgesamt 13 Körben als Zielpunkte. Die Körbe sind bei anderen Veranstaltungen (wie z.B. dem „Mittelalterlichen Markt“) leicht zu entfernen.

Es sind ausschließlich feste Installationen erforderlich. Die Abwurfflächen in einer Größe von 1 x 3 m pro Bahn sollen grundsätzlich gepflastert werden. Hierzu ist eine weitere Abstimmung zu Alternativen erforderlich, um Pflasterungen möglichst zu vermeiden. Für die einzelnen Bahnen sind Hinweisschilder zu installieren, für die Korb-Füße ist ein Fundament zu schaffen.

Aus Sicht der Verwaltung ist eine Disc-Golf-Anlage auf dem Heimathausgelände möglich. Die Frage, ob eine Erweiterung der Disc-Golf-Anlage auf dem Landkreisgelände möglich sein wird, kann die Stadt Rotenburg Wümme zurzeit nicht beantworten. Hierfür müssen noch Gespräche mit dem Landkreis eingeplant werden.

Insgesamt empfehle ich die Errichtung einer Disc-Golfanlage am Heimathausgelände.

Torsten Oestmann

